
Erster Stadtrat Herr Arend erläutert die Notwendigkeit der beantragten Freigabe von 
Haushaltsmitteln. Ratsherr Hahn wünscht zukünftig eine detailliertere Begründung, wenn 
gesperrte Haushaltsmittel freigegeben werden sollen. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage zu. 


